

"La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Madrid ha ratificado hoy, 7 de junio de 2024, la decisión de denominar «Adrián Piera Jiménez» a la glorieta situada frente a la entrada principal de IFEMA Madrid. Este homenaje se dirige a conmemorar al abogado y empresario madrileño, fallecido en 2015, quien fuera el ideólogo, creador e impulsor de la institución ferial desde su presidencia de la Cámara de Comercio de Madrid entre 1978 y 1998.

La iniciativa para conceder su nombre a la glorieta fue aprobada previamente por el Pleno de la Junta Municipal del Distrito de Barajas el pasado 22 de mayo. Tras recibir el visto bueno de los informes sectoriales exigidos por la ordenanza vigente, el Área de Cultura, Turismo y Deporte elevó la propuesta a la Junta de Gobierno para su aprobación final.

Desde el distrito de Barajas se ha promovido este tributo como un merecido reconocimiento del municipio de Madrid a uno de los principales artífices de un proyecto empresarial exitoso como es IFEMA. Piera, con su visión y empeño, fue crucial para la transformación de Madrid en una ciudad ferial de primer orden tanto a nivel nacional como internacional, superando la época en la que solo Barcelona y Valencia podían llevar a cabo ferias de muestras internacionales por un decreto de 1943.

IFEMA Madrid representa hoy en día un emblema del éxito gracias al esfuerzo incansable de Piera. La institución se ha consolidado como el primer operador ferial de España y uno de los más importantes de Europa. Desde su creación, ha recibido más de 100 millones de visitantes y cerca de 900.000 empresas han participado en las más de 2.500 ferias celebradas en sus recintos. Actualmente, su impacto económico se estima en aproximadamente el 4% del Producto Interior Bruto de la ciudad.

Como uno de los operadores feriales y congresuales más relevantes y prestigiosos del mundo, capaz de organizar y acoger principales ferias internacionales y otros eventos culturales y deportivos de primer orden, IFEMA Madrid es una historia de éxito. Este reconocimiento es considerado oportuno por el Ayuntamiento en homenaje a Adrián Piera, quien fue el primer presidente del comité ejecutivo de la institución.

Cabe recordar que Adrián Piera Jiménez recibió la Medalla de Oro de Madrid en 2007, como reconocimiento a su contribución al dinamismo económico de la ciudad, su espíritu innovador y su visión de futuro en la creación de IFEMA."